



#IMPULSADEMOCRACIA

# PROMETE AMLO RECONOCER RESULTADO DE LA ELECCIÓN

AUNQUE LA GANADORA NO SEA DE MORENA, AFIRMA Y REITERA QUE 'EL PUEBLO MANDA EN LA REPÚBLICA'



IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ



PAÍS@ ELHERALDO DE MEXICO.COM

108

DÍAS FALTAN PARA EL DÍA DE LAS ELECCIONES DEL 2 DE JUNIO.

El presidente Andrés Manuel López Obrador prometió reconocer los resultados de las elecciones del 2 de junio, aunque la "ganadora" no sea de Morena, en alusión a la candidata opositora Xóchitl Gálvez; sin embargo, entre risas, el mandatario citó la canción de Chava Flores *¿A qué le tiras cuando sueñas, mexicano?*

—Una vez que se confirmen los resultados electorales a la Presidencia, en el hipotético caso: ¿Reconocería a la ganadora, aunque no sea de su partido? —cuestionó la prensa en la *mañanera*.

"En la democracia es así, es el pueblo el que manda. Si el pueblo decide quién debe ser presidente o presidenta, se tiene que obedecer, porque esa es la democracia. El pueblo manda y, si se equivoca, vuelva a mandar. Y lo voy a decir: la voz del pueblo es la voz de Dios y la voz de la historia. Y ya", respondió.

El 1 de marzo inician las campañas electorales rumbo a las elecciones del 2 de junio. Tres compiten por la Presidencia de la República: Claudia Sheinbaum, del bloque oficialista Morena, PT y PVEM; Xóchitl Gálvez, candidata por el PAN, PRI y PRD; y Jorge Álvarez Maynez, por MC.

López Obrador remarcó que los ciudadanos del país son quienes elegirán a su sucesor, y descartó mano negra desde la Presidencia de la República al señalar que se tiene "que gobernar obedeciendo al pueblo".

"El pueblo es el soberano en una república. ¿Quién es el soberano en una monarquía? El rey. En una república el soberano es el pueblo. Entonces, vamos a esperar a ver qué dice la gente", dijo. El tabasqueño enfatizó que él y su movimiento, la 4T, le deben todo al pueblo, exaltando que el mismo lo ha "sacado a flote en los momentos más difíciles".

VA A LA SEGURA

- AMLO dijo que "oligarcas" no regresarán a gobernar.
- Advierte que la gente ya está muy politizada y consciente.
- Asegura que la 4T continuará después de concluir su gestión.